



La Gruyère
1630 Bulle
026/ 919 69 00
www.lagruyere.ch/

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 13'016
Parution: 3x/semaine



Page: 1
Surface: 10'498 mm²

Ordre: 1088138 Référence: 84212744
N° de thème: 999.080 Coupure Page: 1/1



ETAT DE FRIBOURG
STAAT FREIBURG

WWW.FR.CH

Thèmes cantonaux

Editorial

FRANÇOIS PHARISA

Une avancée, pas un remède miracle

ÉCONOMIE. La dernière votation cantonale, en juin 2021 sur BlueFactory, avait connu une campagne particulièrement disputée. Tout le contraire de celle de dimanche prochain, portant sur l'Établissement cantonal de promotion foncière (ECPF)! Son acceptation ne semble pas faire un pli. Tous les partis y sont favorables. Aucune opposition ne s'est manifestée.

C'est qu'il est difficile de ne pas vouloir créer, ou du moins conserver, un maximum d'emplois dans le canton. Cette votation – le transfert des anciens sites industriels Tetra Pak et Elanco, propriétés de l'Etat, vers l'ECPF – doit y aider. Elle doit concrétiser le processus lancé par le canton il y a plusieurs années pour se doter d'une politique foncière active. Politique que les partis et les patrons appelaient de leurs vœux. Cela afin d'éviter qu'une entreprise ne quitte le territoire fribourgeois faute de terrain disponible.

L'ECPF, qui aura pour mission de gérer et valoriser ces terrains stratégiques, constitue assurément une avancée bonne à prendre dans un canton qui compte de très nombreux pendulaires. Mais il ne faut pas y voir un remède miracle. Fort de ces parcelles, Fribourg ne deviendra pas pour autant un nouvel eldorado économique. Et les processus d'aménagement, souvent trop lents, continueront de représenter un frein pour une entreprise désireuse de s'implanter ou de s'agrandir. ■